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der Abgeordneten Dr. GUGERBAUER, Mag. PRAXMARER und EIGRUBER 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend gewerberechtliche Genehmigung einer Aluoinium

Hiederaufbereitt1-ngsanlage 

Die AMAG hat vor etwa 5 Jahren in Ranshofen eine "Umschmelz-

anlage" in Betrieb genommen, mit welcher Altaluminium 

(Dosen usw.) zur Wiederverwertung aufgearbeitet wird. Seit 

Inbetriebnahme dieser Anlage ist die Belastung der Anrainer 

durch Emissionen stark gestiegen. Die Anrainer bezweifeln, 

ob überhaupt eine entsprechende gewerbliche Genehmigung 

vorliegt. 

Aus diesem Grunde richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft 

und Verkehr die 

A N FRA G E: 

1. Seit wann ist die oben angeführte Umschmelzanlage der 
AMAG in Betrieb? 

2. Wurde die Anlage und das Verfahren gewerberechtlich 

genehmigt? 

3. Wenn ja, wann? 

4. Mit welchen Au.f.l-agen wurde die Inbetriebnahme der Anlage 
/ " 

verbunden? 
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